

Applications locales dans les oreillons

Ragozzi recommande : - - - - - 1 gramme.
 Gaïacol- - - - - - - - - - - - - - - - -)
 Vaseline- - - - - - - - - - - - - - - - -) à 10 —
 Lanoline- - - - - - - - - - - - - - - - -)

Pour onction matin et soir; recouvrir d'une feuille de gutta-percha et d'un pansement légèrement compressif.

INFORMATIONS SCIENTIFIQUES

Alcoolisme et psychothérapie

Le Dr. Deuillade n'admet pas que l'hypnotisme médical puisse avoir le moindre inconvénient pour le sujet traité. "La suggestion à l'état de sommeil, aussi bien chez les alcooliques que chez les vicieux, n'affaiblit pas la volonté, mais au contraire, donne de la volonté. La suggestion hypnotique chez les passionnés, comporte deux phases : "Dans la première, je combats leur mauvais penchant ; je leur défends de boire tout liquide alcoolique par exemple, en leur suggérant que, s'ils boivent de l'alcool ou même du vin, ils vomiront immédiatement.

"Dans la seconde, je fais de l'éducation de la volonté. Il ne faut pas croire que le sujet endormi est sous la dépendance absolue de l'opérateur. Il n'en est ainsi que rarement. Le plus souvent, il discute pendant les premières séances, la suggestion qui ne lui plaît pas... le médecin trahit naturellement toutes ses pensées ; il lui est impossible de dissimuler ; aussi, le médecin sait exactement ce qu'a bu le malade.

"Pendant que le sujet est dans cet état d'hypotaxie, le médecin devient un véritable moralisateur."

Pour diminuer les dangers de l'anesthésie chloroformique

Le Dr. Ewenchow recommande de faire précéder les inhalations de chloroforme, d'une injection sous-cutanée de sulfate de strychnine, de la valeur de 1 à 2 milligrammes.

Contre la cystite chronique

Grâce surtout à leur remarquable action diurétique, les bonnes préparations de stigmates de maïs sont très efficaces contre la cystite chronique et contre les affections catarrhales de la vessie. Seulement, les préparations extemporanées de stigmates de maïs, tisanes et sirops, fermentent avec une extrême facilité, surtout une fois qu'elles sont en vidange. De plus, elles sont incommodes à transporter, ce qui est à prendre en considération quand il s'agit de malades sujets à se déplacer. En prescrivant le "Granulé du Dr. Moussaud aux stigmates de maïs", le médecin aura la certitude de donner à ses malades une préparation facile à prendre, commode à transporter, d'une efficacité certaine et d'une conservation indéfinie. Ce granulé peut être absorbé en nature, ou dans de l'eau froide ou chaude, dans une boisson de table. La dose est de 1 à 3 cuillerées à soupe, par jour, chez un adulte, de 1 à 3 cuillerées à café, chez les enfants.